

Cuba et les États-Unis sont d'accord sur l'importance de la coopération anti-drogues



Washington, 2 décembre (RHC).- Des délégations de Cuba et des États-Unis sont tombées d'accord sur l'importance de la coopération dans la lutte anti-drogue et de la signature d'accords pour la renforcer, dans le contexte d'une réunion technique sur ce thème qui a siégé à Washington.

Dans une note de presse, l'ambassade cubaine aux États-Unis précise que les deux parties ont mis l'accent sur la nécessité de normaliser les échanges dans la lutte anti-drogue pour neutraliser avec plus d'efficacité les actions des trafiquants.

Le débat s'est déroulé dans un climat respectueux et professionnel avec à sa tête le directeur de thèmes bilatéraux de la Direction Générale pour les États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, Yuri Gala et le coordonnateur du Bureau des Questions Cubaines du Département d'État des États-Unis, Mark Wels.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/77611-cuba-et-les-etats-unis-sont-daccord-sur-limportance-de-la-cooperation-anti-drogues>



Radio Habana Cuba